



学校・家庭・地域が一体となって、
「共に学ぶ楽しさ、共に伸びる喜びを味わえる学校」を目指す
～笑顔が輝き、笑顔がつながる東小～

東校だより

～東の風～

令和 3年 11月30日
宇都宮市立東小学校
発行者 朝倉 真美



東小の合言葉 【なかよく かしこく たくましく がんばる】

<http://www.ueis.ed.jp/school/higashi/>

師走

校庭の木々もほとんど落葉し、冬景色となりました。しかし、休み

時間には、子供たちの元気な声が響き、元気いっぱいの姿からは寒さなど全く感じていないように見えます。また、12月4日に行われる音楽フェスタに向けて、合奏や合唱などが、常にどこかから聞こえてくる状況です。今年は、家の方々に生の演奏を聞いていただけるということで、子供たちも一層張り切っています。東校フェスタと合わせて、いろいろとお世話になりますが、どうぞよろしくお願ひいたします。



【全校合唱練習】



修学旅行

11月18日(木)19日(金)

忘れられない思い出となりました

昨年度「冒険活動教室」が日帰りとなってしまった今年の6年生にとって、初めての宿泊となる修学旅行。行く前から、本当に楽しみにしていました。小学校生活の集大成として行ってきましたが、公共の場での行動や、他を思いやる行動など、さすが立派な6年生でした。



【鶴ヶ城】

会津の歴史を学びました。



【会津若松市内班別活動】

バスに乗ったり、お土産を買ったりしました。



【赤べこ絵付け体験】



【あぶくま洞】

自然の神秘と雄大さを感じました。



【夕食】

かわいい動物や、美しい魚たちに目を奪われました。



【アクアマリンふくしま】

保護者の皆様には、準備や送迎等大変お世話になりました。

小中連携

陽北地域では、陽北中学校と東小学校、錦小学校、豊郷南小学校が連携し、交流を深めることで、お互いを理解するとともに、地域全体で子供たちを育てていくことを目指しています。

小中交流授業 11月4日(木)

陽北中の1年生と、東小6年生が、オンラインで同時に国語の授業を受けました。

テレビ画面に陽北中の大井先生と中学校の教室が映し出されました。先生の指示を聞きながらプリント学習を行い、タブレットで答えを記入すると、大井先生がその場で評価をして返してくださいます。

終了後の振り返りでは「中学校への不安が和らぎ、中学校生活が楽しみになった」との感想が聞かれました。



小中一貫あいさつ運動②

11月24・25・26日

今年度、2度目のあいさつ運動です。

陽北中に通う東小卒業生が、正門、南門、昇降口に整列し、登校してくる小学生に挨拶をしてくれました。東小の代表委員児童も参加しました。

3日連続で行ったため、小学生も慣れて日に日に元気よく挨拶をすることができるようになりました。その後も元気な挨拶が続いています。明るい挨拶で明るい地域づくりを目指していきたいと思えます。



おはようございまろ!!



東小地域協議会

11月12日(金)第3回定例会が開かれ、各部会から活動状況の報告が行われました。

子供の登下校の安全見守りや、家庭科などの学習支援、花壇整備や季節の壁飾りづくりなど、多方面にわたり、子供たちを支えてくださっています。

また、「家庭科ボランティア」の方々に対して、教育支援者感謝状の贈呈が行われました。



お知らせ

本校図書館司書の江面 千尋先生が、産前後休のため、11月19日から休みに入りました。

代わって、岡本 ^{ななえ}七恵先生が、11月22日より、図書館司書として勤務しております。どうぞよろしくお願いたします。